

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成

<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校

学校だより 第 2 号

令和6年 4月23日

文責： 校長 中村 佳代

御入学おめでとうございます!!

4月12日（金）に、令和6年度の入学式を実施しました。今年度、新しく久保泉小学校の一員となった新1年生は、19名です。とても元気な子どもたちです。今年度の入学式は、御来賓として、地域のみなさまにも御臨席を賜ることができ、子どもたちの入学を一緒にお祝いしていただくことができました。公私ともに御多用な中に御出席いただき、ありがとうございました。2・3・4年生は、教室での学習の時間となりましたが、5・6年生の上級生が式に参加し、新しく仲間となる新入生を、温かい眼差しで見守ってくれていました。6年生のお祝いの言葉にも、目を輝かせて、耳を傾ける新1年生の姿に、微笑しさを感じました。



入学式では、学校は「とても『楽しい』ところ」であること、「たくさんのこと学ぶことができるところ」であること、「誰もが『成長できる』ところ」であることを伝えました。また、本校の「三つの『あ』」の約束についてもお伝えしました。「自分から、元気に、気持ちのよい挨拶ができる」ような、「事件や事故に巻き込まれないように、安全に過ごすことができる」ような、「誰かに、何かをしてもらったときには、心から『ありがとう』の言葉が言える」ような、1年生であってほしいと願っています。



保護者の皆様、お子様の御入学、おめでとうございました。新1年生を迎えて、全校児童141名が揃いました。これから、毎日、元気に登校できることを楽しみにしています。「生活のリズム」を整えることが大事です。「学習習慣」もしっかりと身に付けてほしいところです。まずは、「早寝・早起き・朝ごはん」からです。保護者の皆様、これからも、どうぞよろしくお願ひいたします。

* * * 授業参観・PTA総会・学級懇談会 * * *

4月19日（金）には、今年度初めての「授業参観」を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中においでいただき、ありがとうございました。1年生の子どもたちは、まだ午前中の授業であったため参観していただくことはできませんでしたが、2年生以上の子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。どの教室でも、新しい学年になり、気持ちも新たに頑張ろうとしている子どもたちの姿を見られ、うれしく感じたところでした。新しい環境に、まだまだ緊張している様子もあったようですが、自分の意見を述べたり、友達の意見を聞いたりと、ともに学ぼうとしている姿が新鮮でした。1年生の子どもたちの学びの姿は、次回の授業参観で、是非、御覧ください。お待ちしております。

1時間1時間の学習の積み重ね、一日一日の学びの積み重ねは、一年後の大きな成長につながります。これからの毎日の、一瞬一瞬を、大切に過ごしてほしいと思っています。



授業参観の引き続き、「PTA総会」を実施しました。体育館等に一堂に会してのこのような会は、この数年間なかなか実施することが難しい状況にありました。御出席いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。原田前会長様はじめ、前役員の皆様、一年間大変お世話になりました。お疲れ様でした。ありがとうございました。田代新会長様はじめ、今年度の役員の皆様方には、これから一年間、様々な形でお世話になることだろうと思います。子どもたちのために、学校のために、お力を貸してください。よろしくお願ひいたします。



「PTA総会」の後には、各学年・学級の教室で、「学級懇談会」を実施しました。授業参観等の学校行事もそうでしたが、これまで様々な制限も多く、保護者の皆様とお話しできる機会をもちたいとは思いながらも、なかなか十分な時間をとることができない状況が続いておりました。今回、年度当初に、直接お話をできる時間を設けることができ、大変うれしく思ったところです。子どもたち一人一人が、生き生きとした毎日を過ごすことができるよう、充実した活動を展開できるように、全職員で精一杯取り組んでまいります。何かございましたら、すぐにお知らせください。御家庭の御理解と御協力、そして、御支援を、どうぞよろしくお願ひいたします。